
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano Allasia 

 
 

 
 

INTERROGAZIONE URGENTE N. 1390 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99, c.7 del Regolamento interno 
a risposta orale in Aula 

 
 

OGGETTO: Primotecs: cosa pensa la Regione?  

 

Premesso che 

− da tempo l'azienda ha attivato la cassa integrazione in deroga per i lavoratori 

degli stabilimenti di Villar Perosa ed Avigliana 

−  la situazione sotto il profilo industriale appare piuttosto complessa stante il 

pensionamento e l'accompagnamento volontario di alcune figure professionali 

chiave, oltre al mancato investimento in tecnologie all'avanguardia da oltre 

quindici anni 

Altresì premesso che 

− sotto il profilo occupazionale la preoccupazione è molto forte e a riprova di ciò 

si era attivato con apposita comunicazione anche il sindaco di Villar Perosa e Pres 

dell'Unione Montana Valli Chisone e Germanasca che ha approvato una delibera 

tesa ad ottenere l'attivazione di un tavolo di crisi regionale sul tema con il 

coinvolgimento di tutte le parti coinvolte e in modo particolare della proprietà, 

anche per ripensare un piano industriale 

Rilevato che  



 

− sarebbe opportuno uno sforzo progettuale teso a rilanciare l'azienda, anche 

con nuovi investimenti e piani di trasformazione per evitare un lento 

accompagnamento verso il declino 

*** 

Tutto ciò premesso e considerato 

il sottoscritto Consigliere 

 

INTERROGA 

la Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere 

 

− se è a conoscenza della situazione descritta in premessa e se condivide le 

preoccupazioni riguardanti le incertezze occupazionali 

−  quali azioni intende adottare per tutelare investimenti e occupazione  

Torino, 3 maggio 2023 

Alberto Avetta 
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